

Betreff:

Einrichtung von Fahrradabstellplätzen an der Ecke Goebenstraße/Bismarckring

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, an der Ecke Goebenstraße/Bismarckring einen Fahrradabstellplatz einzurichten und mit 6 Fahrradständern auszustatten.

Begründung:

Wir greifen die Anregung der ortskundigen Bürgerin Kristina Rubel vom 30.11.2018 auf, die die Einrichtung von 6 Fahrradständern an besagter Stelle nahe gelegt hat. Derzeit würden -so Rubel- an besagter Stelle eine gewisse Anzahl von Fahrrädern ‚wild‘ geparkt, was auf die Notwendigkeit einer geordneten Abstellgelegenheit hinweise, zumal die Fußgängerpassage durch die ungeordnet abgestellten Drahtesel unnötig verengt werde.

Die gewünschte Maßnahme stellt die bereits im Juli 2015 erfolgte Freigabe der Goebenstraße als Fahrradstraße in den zeitgemäßen verkehrspolitischen Zusammenhang.

Bei städtischen Aufträgen sollte der örtlichen Wirtschaft die vorrangige Chance geboten werden, soweit EU-Recht dem nicht entgegensteht. Die Firma Brusberg in Dotzheim bietet verschiedene Design-Fahrradständer an. Die Stadt Wiesbaden hat das Angebot dieser Firma bereits an verschiedenen Orten (auch im Westend) wahrgenommen, das Land Hessen am Landtag ebenso. Die Brusberg'schen Design-Fahrradständer haben neben ihrer praktischen Nutzung auch den Charme, an ihren Aufstellungsplätzen die Städtelandschaft optisch aufzuwerten. Das Bild zeigt die Kombination der Typen ‚Leni‘ und ‚Radius‘.

